



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La presente declaración tiene por objeto brindar nuestro apoyo a la tercera edición del evento Roca Blog Day, tal como se hiciera con la edición anterior, siendo declarada la misma de interés educativo, social y cultural para nuestra provincia mediante declaración n° 94/2010.

La tercera edición de Roca Blog Day (RBD 2011), encuentro que reúne Personas, Tecnologías y Comunicación, tendrá lugar el viernes 8 de abril próximo en la ciudad de General Roca; y al igual que en la anterior, el escenario será el Auditorio del Diario Río Negro -sito en calle 9 de Julio 733-.

El encuentro consiste en una jornada de debate, intercambio de ideas y reflexión sobre la Web 2.0 y específicamente de blogósfera, el primer medio de comunicación ampliamente democratizado de la historia.

La organización del evento, está a cargo de gente joven que desde una labor interdisciplinaria abordan el fenómeno de las redes sociales. Roca Blog Day tiene por objeto generar un espacio de encuentro e intercambio de experiencias sobre las nuevas implicancias de las tecnologías de la información, con la expectativa que los participantes se enriquezcan mutuamente y se lleven algo del vasto universo en crecimiento de dichas tecnologías.

Su eje principal serán los blogs enmarcados en el fenómeno más amplio de la Web 2.0, una evolución de las características de la Web tradicional, donde se pondera la participación, la colaboración y la interacción de los usuarios en la red. Durante el encuentro se tratará de dar preeminencia a las experiencias acerca del trabajo concreto y puntual de uso de todas las posibilidades interactivas, hipertextuales y multimediales de la Web y las redes sociales. Centrándose así en experiencias, proyectos y emprendimientos personales que sirvan de ejemplo sobre cómo trabajar dentro del mundo 2.0.

Roca Blog Day cuenta con el apoyo de la Municipalidad de la ciudad de General Roca, la red social de profesionales y net working muyPR, el diario Río Negro y la Universidad Nacional del Comahue entre otros.

Este año ya aseguraron su participación la Primera Red de Relaciones Publicas de Latinoamérica muyPR, HSI Networks, Vivo Argentina, Nueva Chevallier, el Diario Río Negro, entre otras. Además de la colaboración de la cátedra de Periodismo Digital de la Facultad de Comunicación Social de la



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Universidad Nacional del Comahue, en la organización de los temas y mesas.

La entrada será libre y gratuita, solicitándose únicamente que los asistentes colaboren con un alimento no perecedero, los que serán donados a la institución para niños y niñas "Charros de Ñinquihue".

La duración del encuentro será de un día completo y estará organizado en debates y mesas temáticas, en las que participarán como expositores especialistas regionales, nacionales e internacionales de ámbitos profesionales (algunos de ellos, a través de Skype desde España, por ejemplo), académicos, empresariales y culturales.

Se tratarán temas y experiencias puntuales relacionadas con los blogs, como las redes sociales, periodismo, empresas, emprendimientos, política, arte y educación.

Entre los participantes se encuentran, Silvia Cobo (desde España), Elvira García de Torres (desde España), Ismael Briasco (Ceo de psicofxp.com), Álvaro Liuzzi (Investigador), Pablo Fernández (La Nación), Iván Sánchez (Cineasta y blogger), Nicolás Piccoli (Conexiones, Clarín), Guillermo Berto (Periodista), Hugo Alonso (Periodista), Luis Leiva (Periodista), Guillermo Elía (Periodista) y Alejandro Rost (Investigador y Docente), entre otros.

Desde la organización se invita a participar a profesionales de la comunicación, estudiantes, empresarios, funcionarios públicos, docentes y público en general. Con esto se busca que, las empresas e instituciones de la región sean partícipes del fenómeno que está revolucionando la comunicación y que apoyen activamente este evento, el primero de su tipo que se realizó en la Patagonia. Es decir, que se interesen en colaborar y promover una iniciativa pionera a nivel regional.

Por ello:

**Autora:** Martha Ramidán.

**Acompañantes:** Fabián Gatti, Beatriz Manso.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés educativo, social y cultural la tercera edición del Roca Blog Day (RBD), a realizarse el día 8 de abril de 2011 en la ciudad de General Roca y que tiene por objeto el intercambio de experiencias en torno al fenómeno de las nuevas tecnologías de la información, redes sociales y web 2.0; y que cuenta con el apoyo de la Municipalidad de la ciudad de General Roca, la Red Social de Profesionales y Net Working muyPR, el diario Río Negro y la colaboración en la organización de la cátedra de Periodismo Digital, de la Facultad de Comunicación Social de la Universidad Nacional del Comahue.

**Artículo 2°.-** De forma.